

## 町長 開会挨拶

おはようございます。開会にあたりまして、一言ご挨拶申し上げます。

本日は、令和4年、第2回皆野町議会定例会を招集しましたところ、ご出席をいただき開会できますこと、心から御礼を申し上げます。

議員の皆様におかれましては、常日頃から地域づくり、町づくりに熱心に取り組んでいただき、心より敬意と感謝を表します。

また、先の第1回臨時会におきまして、副町長選任にあたりご同意をいただき、町執行体制が整いましたことに対しましても、重ねて御礼を申し上げます。

町長就任にあたり、町政に対する姿勢等を申し上げましたが、改めて今後取り組んでいきたい施策について述べさせていただきます。

当町では、令和4年度から令和8年度までを計画期間とする皆野町総合振興計画後期基本計画が策定されております。今後の町政の運営につきましては、この「後期基本計画」がベースになりますが、私が力を入れていきたい5つの柱について述べさせていただきます。

まず1つめですが、「豊かな経済と活力ある町づくり」です。

皆野町の大きな課題・高齢化や人口減少の原因の一つは、秩父地域も含め、働く場所が少なく、若者が皆野町から外へ出ていってしまうことにあります。

若者が町内で働き定住できる、皆野町でしっかり稼げる町づくりを行っていく必要があると考えております。そのために地域ブランドの創出、農産物の付加価値商品化のサポート、地域課題解決型の起業などを推進してまいります。

また、同時に皆野町の魅力発信の強化を行ってまいります。県外等で皆野町の説明をするのに「長瀬と秩父の間の町」という説明をしなければならないように皆野町は知名度が低い状況にあります。移住・定住、観光におきましても、皆野町を知ってもらうということは大変重要です。美の山をはじめとする豊かな自然、花の名所、結願の寺である水潜寺などのパワースポット、野球場やテニスコート、プール、ゴルフ場など皆野町はスポーツ天国でもあります。また、秩父音頭や俳句、獅子舞・人形浄瑠璃などの伝統文化・伝統芸能、また、鰻やソバ、味噌、美味しい農産物や果物など食の魅力にもあふれた素晴らしい町です。SNSやYouTubeなど今の時代に合ったPR方法でもっと皆野町の情報発信を行い、皆野町に来てもらい、皆野町のことを知っていただくことで、「皆野町に住んでみよう」とか「ここで仕事をしてみよう、新しい仕事を考えてみよう」といった流れが生まれるよう推進していきたいと考えております。

2つ目は、「未来を拓く人を育む町づくり」です。

今後の皆野町を支えてくれる人づくりは大変重要です。子供の数が少なくなっている背景には未婚率の上昇ということも背景にあります。婚活支援も含め、

出産・子育て支援を継続してまいります。

皆野町の未来を支える人を育てる上において、地域のことを学ぶ機会の充実、広い視野を持った学校教育を推進してまいります。読書習慣や芸術体験などのほか、地域の学びとともにグローバルな視点の教育を推進してまいります。同時に、地域を支える人や組織づくりを推進してまいります。町民の皆さんが町づくりに参加しているという意識が持てるような町づくりを行ってまいりたいと考えております。

3つ目は「安心で安全な町づくり」です。

私たちの生活は地球温暖化による気候変動、コロナ感染症など不安要素が大変増えてきております。防災体制の充実と地域防災力の強化、また、高齢者や障がい者等の災害弱者へのサポート強化を行ってまいります。

また、道路幅の狭い通学路の早期対策、危険な道路の早期拡幅などは喫緊の課題となります。人も車も安全な町づくりを目指してまいります。

現在の公共交通はルートも限られ、乗車率も低い状況にあります。高齢者の車の事故も増えてきておりますので、町内を安心して移動できる公共交通の見直しを今後、検討していきたいと考えております。

4つ目は「健康で心豊かな町づくり」です。

健康長寿の町づくりに力を入れてまいります。ウォーキングやプールや公園・美の山等を活用した健康づくり、地域コミュニティでの健康づくり等を推進してまいります。

また、秩父音頭や俳句の町づくり推進、地域の伝統芸能の保存・継承に力を入れるとともに、町民の皆さんに気軽に文化・芸術に親しんでいただける町づくりを行います。

また、皆野町には様々な花の名所もあります。更に花をテーマとした町づくり、美の山の桜の名所づくりなど、美の山の魅力アップにも力を注いでまいりたいと思います。

5つ目は「持続可能な町づくり」です。

地球温暖化対策は地球全体の緊急課題であり、皆野町もしっかり取り組んでまいりたいと思います。プラスチックゴミの削減や家庭廃油のリサイクル、生ゴミの堆肥化など、資源循環の推進を行うとともに、家庭の屋根での太陽光発電など、自然エネルギーの活用促進を行っていきたいと思います。

なお、現在、景観の悪化や土砂崩れなど災害の原因となることが指摘されている大規模ソーラーの設置については、開発を規制する条例等を検討していきたいと考えております。

以上、5項目の中心施策の考え方をご説明させていただきました。

笑顔あふれる町、誇りを持てる町

若者が戻ってくる 活力と魅力あふれる町 を目指し、

町民の皆さんと手を取りあった、町民のための町づくりを行ってまいり所存  
でございますので、議員皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

本定例会におきまして、一般質問につきましては4名の議員の方から通告を  
受けております。誠心誠意お答えを申し上げたいと思っております。

本定例会の町長提出議案は、付議事件一覧表のとおり、7件でございます。

ご審議を賜り、可決いただきますようお願いを申し上げまして、挨拶とさせ  
ていただきます。ありがとうございました。